



Una de las jornadas realizadas con alumnos de la provincia.

MARJÉS

ALMENARA DE TORMES

La Fundación Tormes acerca la ciencia a los más pequeños

MARJÉS / I. R. F.
ALMENARA DE TORMES

Fomentar la vocación científica de los escolares de la provincia es el objetivo de la iniciativa puesta en marcha este mes por la Fundación Tormes-EB, con la cofinanciación y colaboración de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (Fecyt) y el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua de la Universidad de Salamanca (Usal).

Más de 350 escolares están participando en las actividades que tratan de descubrir la importancia del análisis del agua en los laboratorios y en las que, a través de entretenidos juegos y experimentos, términos como densidad o pH resulten de fácil comprensión para los más pequeños. Asimismo, estas actividades son una puerta de entrada al mundo de la zoología, para descubrir la fauna de ríos y lagunas, influenciadas por la calidad del agua; la alimentación de las esbeltas garzas reales, el llamativo plumaje del Martín pescador o el romántico cortejo de los somormujos.

Las actividades se complementan con diversas muestras

expositivas que versan sobre diferentes temáticas asociadas a las masas acuáticas, como el uso sostenible de nuestros recursos hídricos, las especies invasoras que nos acechan o los elementos asociados al patrimonio hidroetnográfico, como molinos, fuentes o pozos.

Jornadas con las que se quiere despertar el interés de los escolares hacia la investigación y el descubrimiento, premisas esenciales para el conocimiento y la mejora del entorno que nos rodea. Unas jornadas que constituyen una manera práctica y didáctica de acercar la ciencia y la naturaleza a los más pequeños. Una ventana que está permitiendo a los niños de la provincia descubrir, entre otras muchas cosas, la importancia de cuidar algo tan esencial como el agua y el resto de los valores naturales que nos rodean.

A lo largo de este mes, las actividades se han desarrollado con escolares de Villoruela, Peñarandilla, Garcihernández, Encinas de Arriba y Peñaranda. Precisamente, será en este último municipio donde se clausurarán las actividades esta misma semana el día 14. ||